

Remerciements

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Boissiera : mémoires de botanique systématique**

Band (Jahr): **12 (1966)**

PDF erstellt am: **27.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REMERCIEMENTS

Mes remerciements vont tout d'abord au professeur J. MIÈGE qui s'est chargé de la publication de ce catalogue, aidé par une contribution importante de la Société botanique de Genève. L'appui et les encouragements du professeur Miège ont été particulièrement appréciés, ainsi que la rapidité avec laquelle, sous sa direction l'Herbier Reuter et l'Herbier de Palézieux ont été mis en état d'être consultés.

Que la présidente de la Société botanique de Genève, M^{me} S. VAUTIER, et le comité soient vivement remerciés pour leur aide matérielle et morale. Sans eux, cet ouvrage n'aurait pu voir le jour. Merci également aux membres qui, avec enthousiasme, ont fait part de leurs découvertes.

M. W. GREUTER, pendant la période de rédaction, a fait de nombreuses et judicieuses remarques qui ont permis d'accroître l'utilité de ce travail. Tous mes remerciements pour ses conseils inlassables.

M^{me} M. MERMOUD a bien voulu, durant la dernière année, se charger de vérifications sur le terrain, ainsi que de relire le manuscrit. Son opinion éclairée et ses nombreuses additions, souvent encore inédites, ont été chaleureusement appréciées.

M. J.-L. TERRETAZ, qui a pris avec M. R. WEIBEL, la succession de M. E. THOMMEN pour la rédaction des contributions floristiques du bassin genevois, nous a fourni d'utiles suggestions. M^{me} L. GUIBENTIF a dessiné la carte indiquant les limites des communes. Qu'ils en soient tous deux remerciés.

Enfin, l'auteur est reconnaissante à feu le professeur Ch. BAEHNI qui pendant tant d'années lui a donné libre accès aux collections du Conservatoire botanique. Sa décision de ranger à part les échantillons de la flore locale dans l'Herbier général a permis maintes vérifications qui auraient été impossibles sans cela.